



いい顔 いい声 いい動き

大規模改修工事③

6月20日（土）から学校に足場が組まれネットが張られました。学校の周りから見ても大規模改修工事が始まるということがお分かりいただけるとと思います。

工事の工程が決まってから、職員は、急ピッチで引っ越し作業を行っていますが、そのお手伝いを6年生が気持ちよくしてくれて大変助かっています。6年生は、23日（火）24日（水）25日（木）の昼休みにコンテナを運ぶ手伝いをしてくれましたが、あっという間に終わってびっくりしました。「学校のために」という思いで、ときばきと働いてくれて大助かりでした。また、下級生の中にも自主的に「手伝います」と言ってコンテナを運んでくれた子ども達がいまいます。その姿に元気をもらいました。



なお、7月5日（日）14：00から保護者の皆様のお力を借りての引っ越し作業をお願い致します。暑い中での作業となりますので、大変心苦しいのですが、どうぞよろしくお願い致します。

田植え

6月25日（木）に5年生は、右の写真のように田植えをしました。5年生は、毎年、小池常信様



の田んぼで田植えをさせていただき、末光の織田武文区長様から米作りについてのお話をいただいています。5年生は、一生懸命話を聞き、田植えをする姿をお二人から褒めていただきました。小池様、織田様、田植えの準備やご指導をありがとうございました。

評議委員会

6月25日（木）の19時から、第1回評議委員会を開催いたしました。新型コロナウイルスの影響で、なかなか開催することができず大変ご迷惑をおかけしました。評議委員会は、三密を避けるために、例年と違い各教室に分かれて話し合いをしていただきました。お疲れ様でした。

なお、学級役員・地区評議委員の皆様のお出席率の高さが素晴らしく、感心しました。PTAの皆様のご協力体制に紙面を借りてお礼申し上げます。これからもどうぞよろしくお願い致します。

